

SENIORENZENTRUM AUMATT

Tarife gesenkt

WoB. Das Seniorenzentrum Aumatt in Reinach hat ein erfolgreiches Jahr hinter sich und senkt per 1. Januar 2019 die Tarife. Gemäss Medienmitteilung werden die Hotellerie- und Betreuungstaxe werden reduziert und alle Bewohnerinnen und Bewohner profitieren von der Reduktion. Die gute Nachricht haben die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums Aumatt bereits per Ende 2018 erfahren. Der Stiftungsrat hat die tieferen Tarife aufgrund der guten Auslastung, der erfolgreichen Reduktion der Betriebskosten sowie der Mehreinnahmen aus den erhöhten Pflegenormkosten beschlossen. Per 1. Januar 2019 wurde zudem die Tarifstruktur vereinfacht. Die Senkung der Tarife hat keinen Einfluss auf die hohe Qualität der Betreuung. 205 Mitarbeitende sorgen täglich für das Wohlbefinden der Bewohnerinnen und Bewohner.